



COMMUNIQUE DE L'USP du 25 mars 2018

L'Union Syndicale de la Psychiatrie s'inquiète vivement du projet de loi sur l'immigration en cours d'élaboration.

Ce projet vise manifestement à durcir la politique migratoire.

L'exécrable circulaire Collomb qui vise à traquer les migrants jusque dans les centres d'hébergement, sous couvert de les aider à s'orienter, éclaire d'un jour cru les aspects inhumains de ce projet de loi.

La grève récente des personnels de l'Office français de protection des réfugiés et apatrides (OFPRA) et de la Cour nationale du Droit d'asile (CNDA) pointe la crise de notre pratique de l'asile.

L'USP

– exige le retrait de ce projet de loi,

– appelle une autre politique migratoire, humaine et accueillante, digne de la devise de notre pays : liberté, égalité, fraternité,

– Soutient toutes les actions qui vont dans ce sens.

Contacts

Claire Gekiere
Pascal Boissel